

¡ARRRANCA FÓRMULA 1!

En Australia, la F1 vuelve a rugir desde este fin de semana con nueva aerodinámica, nuevos neumáticos, nuevos dueños, y con Hamilton y Vettel como favoritos.



Se coronan en su casa Por primera vez, Estados Unidos se proclamó campeón del Clásico Mundial de Beisbol tras apabullar 8-0 a Puerto Rico en la Final. **CANCHA**

JUEVES 23 / MARZO / 2017 CIUDAD DE MÉXICO

84 PÁGINAS, AÑO XXIV NÚMERO 8,485 \$ 15.00

REFORMA

C O R A Z Ó N D E M É X I C O



FUEGO EN CUERNAVACA Autoridades en Morelos reportaron al menos 12 incendios. Anoche, siete ya habían sido sofocados. Los municipios más afectados son Cuernavaca, Tepoztlán y Huitzilac. **PÁGINA 2**



El ataque se registró frente al Parlamento británico, que suspendió su sesión del día.

Regresa terror a Londres: 5 muertos

REFORMA / STAFF

LONDRES.- El terrorismo atacó en Europa, ahora en pleno corazón de Londres.

Cinco muertos –incluido el agresor– y 40 heridos, dejó, al cierre de esta edición, el ataque de ayer a las puertas del Parlamento británico luego de que un sujeto embistiera con su auto a transeúntes sobre el puente de Westminster.

Luego, el vehículo se impactó en las rejas de la sede legislativa y el hombre mató con un cuchillo a un policía que resguardaba el recinto.

“Es un ataque terrorista enfermizo y depravado. Los terroristas eligieron atacar el corazón de nuestra capital en donde personas de todas las nacionalidades, religiones y culturas conviven”, dijo la Primera Ministra británica, Theresa May, quien fue evacuada del Parlamento.

El de ayer fue el atentado más severo desde el perpetrado en el Metro de Londres hace 12 años, y recuerda el ataque en Niza, el 14 de julio de 2016, en el que un terrorista mató a 86 personas con un camión.

El evento trastocó la tar-

de en el Centro de Londres.

El Parlamento suspendió sus actividades, el sonido de ambulancias y sirenas reemplazó al de las manecillas del reloj del Big Ben, los turistas se resguardaron en sus hoteles y decenas de tiendas cerraron sus puertas.

Al cierre de esta edición, las autoridades no habían revelado la identidad del agresor; sólo dijeron que actuó en solitario y que estaba ligado al terrorismo internacional.

CON INFORMACIÓN DE THE NYT Y AGENCIAS

PÁGINA 17

Bajaré la inflación a 3% a fines de 2018.- Carstens

JESSIKA BECERRA

ACAPULCO.- La inflación regresará a niveles de 3 por ciento hasta finales de 2018, previó Agustín Carstens, gobernador del Banco de México, al participar en la sesión inaugural de la 80 Convención Bancaria.

Carstens sostuvo que no puede decirse que el Banxico sobre reaccionó a lo largo de 2016 y 2017 para mantener su objetivo de inflación.

“Por el contrario, dado que la política monetaria opera con ciertos rezagos sobre la economía, el banco ha actuado de manera preventiva, de manera que el ajuste sea ordenado y las expectativas de mediano y largo plazo se mantengan ancladas”, señaló.

En la Convención estuvo

el Presidente Enrique Peña, quien aseguró que el avance del populismo pone en riesgo los valores que defiende el liberalismo.

El Mandatario reconoció que el descuento social hacia las instituciones por los problemas económicos y la desigualdad social han provocado el cuestionamiento a que se mantenga vigente el modelo liberal.

Sobre el tema, el Secretario de Hacienda, José Antonio Meade, afirmó que en México, como en gran parte del mundo, se atraviesa por un momento en que las convicciones políticas y económicas están cambiando y los paradigmas son cuestionados, por ello hay voces que invitan a volver al pasado.

PÁG. 3 • NEG. 1 Y 3



Peña y Carstens, ayer en la Convención Bancaria

Triplica Edomex asaltos

El robo con violencia a transportistas creció 185% en el primer bimestre de este año en el Estado. Además, otros 5 tipos de robo también aumentaron. **PÁGINA 2**

ANDA desfalcada

Los actores Daniel Giménez Cacho, Felipe Nájera y Enoc Leño presentaron una denuncia por fraude de 21 millones de pesos, el cual se habría realizado durante 17 años. **GENTE 3**



Anuncia Gobernador que no renovará convenio

Da Tamaulipas adiós a Ejército

En medio de violencia de cárteles, Estado da paso para retirar a los militares

BENITO LÓPEZ

CIUDAD VICTORIA.- Pese a que Tamaulipas atraviesa por el recrudescimiento de la violencia a manos de los cárteles y el déficit de policías locales, el Gobernador Francisco García Cabeza de Vaca dio ayer el primer paso para que el Ejército se retire del Estado.

Al descartar la renovación del convenio modificatorio de seguridad que en los últimos 6 años garantizó la permanencia de unos 2 mil 290 militares, quienes actualmente están en la entidad, más miles de elementos federales adicionales en labores de vigilancia y contra el crimen, señaló que buscará tener una Policía propia.

Fuentes de seguridad en el Estado indicaron que, con esta decisión, las autoridades estarían cediendo terreno en el combate al crimen porque no se ha observado un plan para reclutar elementos ni para depurar la corporación.

El anuncio se da pese a que las Policías locales han sido señaladas por estar infiltradas por el crimen.

Esta situación y la falta de policías contribuyeron a que el Gobierno federal lanzara una nueva estrategia de seguridad, que no ha dado los resultados esperados.

Mediante el convenio con el Ejército, que se renovó cada año durante el pasado sexenio, del priista Egidio Torre, los militares realizan hasta ahora funciones de policías estatales y municipales en 22 de los 43 municipios.

Entre éstos se encuen-

Y reportan fuga en penal de Victoria

REFORMA / STAFF

La fuga de internos y la recaptura de tres de ellos provocó anoche una fuerte movilización policiaca en el Penal de Ciudad Victoria.

A través de Twitter, el Gobierno del Estado reportó un operativo para recapturarlos, sin precisar el número de

evadidos.

“Se revisa situación en interior del penal. En fuga roban vehículo a una persona. En proceso recopilación información y daños”, publicó. La vocería estatal difundió que fuerzas de seguridad estatales y armadas federales recapturaron a tres de los fugados.

Ceden terreno ante el crimen

Con Tamaulipas en crisis de seguridad, Gobernador anuncia que no renovará convenio con el Ejército.

EL APOYO FEDERAL...

16,000

Elementos entre militares, agentes federales, marinos y Gendarmería vigilaban el Estado hasta mediados del año pasado, que fue el último dato conocido.

DEL APOYO TOTAL...

2,290

Militares patrullan el Estado actualmente, según el Gobernador.

...Y EL DÉFICIT

7,000

Elementos policiacos que el Estado pretende reclutar en cuatro años.

tran Nuevo Laredo, Reynosa, Matamoros y los fronterizos, además de Ciudad Victoria y Tampico, que son de los que más resienten la violencia en sus calles y carreteras, así como la infiltración del crimen en sus corporaciones, inclui-

das las aduanas.

El acuerdo con la Federación establece que el Estado pague un estímulo mensual de 4 mil pesos para cada elemento federal, así como el hospedaje y combustible para sus unidades.

“Ese convenio no se va a renovar como estaba”, indicó ayer por la mañana el Mandatario en entrevista en esta ciudad sin dar detalles.

“Lo que estamos haciendo es trabajar para poder contar con nuestra propia Policía”, afirmó sin explicar cómo integraría su corporación.

“Un Estado como el nuestro requiere alrededor de 10 mil elementos de policías estatales para cubrir el número de habitantes. Hoy en día tenemos 2 mil 700.

“Queremos llegar a contar con esa Policía para que las Fuerzas Armadas puedan regresar a sus cuarteles”.

Por la tarde, Cabeza de Vaca acudió a la Ciudad de México a una reunión con diputados federales para discutir la Ley de Seguridad Interior y matizó su postura, afirmando que se requieren cuatro años para reclutar a los 10 mil policías estatales.

Reiteró que por ahora no ve un escenario sin la participación de las Fuerzas Armadas.

Fisco activo

La firma EY señala que el SAT hace más auditorías ante la caída de ingresos petroleros y una proyección de menor captación de reservas.

\$2.8

BILLONES
Meta a recaudar por el SAT en 2017

\$100,000

MILLONES
Adicionales a lo recaudado en 2016

Fuente: EY

A partir de ayer está disponible en el sitio del SAT en línea para declarar en línea para personas físicas.

reforma.com
/sat